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Drucksachen
der Bezirksverordnetenversammlung Mitte von Berlin
VI. Wahlperiode

Große Anfrage
Aktueller Initiator: Fraktion der FDP Roet, Koch, Tillack, 
Türk  

Beteiligte Initiatoren: 

Ursprungsdrucksachenart: Große Anfrage, 
Ursprungsinitiator: Fraktion der FDP Roet, Koch, Tillack, 
Türk  

Drucksachen-Nr:

Ursprungs-Datum:

Aktuelles Datum:

0237/VI

09.03.2022

09.03.2022

Geplanter Kiezblock Potsdamer Straße / Schöneberger Ufer / 
Gleisdreieck

Beratungsfolge:
Datum  Gremium Sitzung Ergebnis

17.03.2022 BVV Mitte BVV-M/0006/VI

Wir fragen das Bezirksamt:

1. Wurden öffentliche Mittel für die Förderung vom Kiezblock Potsdamer Straße / 
Schöneberger Ufer / Gleisdreieck verwendet? 

2. In welchem Umfang bewegt sich die Verkehrsbelastung der Straßen zwischen 
Potsdamer Straße / Schöneberger Ufer / Gleisdreieck?

3. Welche weiteren Maßnahmen zur Steuerung vom Fließverkehr (wie z.B. 
Kopfsteinpflaster, Einbahnstraßen etc.) wurden hinsichtlich der genannten Straßen 
bereits erörtert?

4. Wie schätzt das Bezirksamt die Auswirkungen des geplanten Kiezblocks für Taxen, 
Lieferverkehr, Geschäftsverkehr, Reiseverkehr ein?

5. Hat das Bezirksamt bereits mit örtlichen Gewerbetreibenden die Einrichtung des 
Kiezblocks erörtert?

Diese Anfrage wird
direkt beantwortet von ___________________________________
schriftlich beantwortet
in der nächsten BVV beantwortet
zurückgezogen


